
A propos de la pétition de l’électricien 

 
Cet après-m, mon compagnon (Roger Hubert) a eu un coup de fil du 

médiateur de l'énergie, qui voulait savoir pourquoi il avait lancé une 

pétition pour les électriciens pour obtenir d'Erdf des informations 

concrètes et complètes. Rexel (un gros fournisseur de matos électrique) a 

demandé la pétition en pdf pour la diffuser.  

http://www.forumconstruire.com/construire/topic-

309766-compteur-linky-demande-d-infos-a-erdf.php  

 

stop linky 66     stoplinky66@gmail.com 
 

 

 

 


